Avec les honneurs de la presse

GAP | RUGBY | Retour sur le titre de champion de ligue Sud-Paca décroché par les moins de 19 ans, ce week-end

« Une saison aboutie »

Les juniors du Gap HAR sont devenus champions de Ligue Sud-Paca après leur victoire (17-5) face au Mourillon, samedi.

A près un parcours brillant en poulc où ils dominèrent tous leurs adversaires, les juniors gapençais s'étaient fixés comme objectif suprême de s'imposer en finale et de ramener le bouclier au club-house de Fontreyne. Certes, affronter un club varois, Le Mourillon, sur le terrain de La Seyne-sur-Mer, ne ressemblait en rien à un moment de quiétude. Leur force est d'avoir su s'adapter aux éléments, d'attendre le bon moment en modifiant aux citrons leur stratégie de jeu pour surprendre leurs adversaires et leur porter l'estocade dès la reprise de la deuxième mi-temps.

Insultes et jets de fumigènes

Pour cela, il leur fallait faire preuve de maîtrise, de lucidité et d'engagement pour que leur rêve celui aussi des très nombreux supporters gapençais qui avaient fait le voyage – devienne réalité. Les Gapençais ont su construire leur victoire avec beaucoup de réalisme, d'efficacité, puis résister pendant vingt minutes aux scènes de violence imposées par leurs adversaires tant ils étaient dominés dans tots les secteurs de eu. Les Haut-Alpins se sont montrés intraitables en mêlée fermée, conquérants dans les airs grâce à eur pack de fer qui fourni a de précieuses munitions à une cavalerie légère souraris de précieuses munitions à une cavalerie légère souraris de précieuses munitions à une cavalerie légère sourais de précieuses munitions à une cavalerie légère sourais de précieuses munitions à une cavalerie légère souraire.

Certes, le rugby est un jeu l'affrontement et de conact qui peut, parfois, proroquer quelques cha-



Les nombreux supporters gapençais avaient fait le déplacement dans le Var.

mailleries. L'utiliser comme seule arme, quand les dès sont pipés et la supériorité de l'adversaire manifeste, en rajoute à l'image écornée que donne parfois le ballon ovale. Mais ce qu'ont vécu les familles et supporters gapençais venus encourager leurs poulains, est pire encore. Insultes, jets de fumigènes blessant deux spectateurs, des parents de joueurs, suivie d'une bagarre générale dans les tribunes. Un spectacle affiigeant auquel les autorités régionales du rugby ont assisté. Gageons qu'elles sauront prendre leurs responsabilités par des déci-

L'équipe gapençaise: Pinet (1), Turpin cap. (2), Carrer (3), Celce (4), Fontonay (5), Patras (6), Defosse (7), Carasso (8) Agostini (9), Biais (10) Derache (11), Manach (12), Gallo (13), Godefroy (14), Balland (15) puis Chapeau (16), Ruel (17), Milleli (18), Fine (19), Reynier (20), Patras (21) et Faure (22).

sions exemplaires.

Les réactions du staff

Julien Curaut (co-entraîneur des M19 et joueur de l'équipe fanion) : « Nous avions visionné quelques images sur la façon de

« Nous avions visionmé quelques images sur la façon de jouer de nos adversaires. Il y a eu une opposition de style entre les deux équipes. Très vite, nous nous sommes montrés conquérants en mélée et dans les airs. Sauf qu'en première période, nous nous sommes exposés aux contres alors que nous dominions territorialement. Nous avons changé notre fusil d'épaule en visant plutot l'occupation du terrain, dans les espaces désertés par les Varois. Pari gagnant. Je suis très fier de ce groupe qui a été au bout de ses intentions, je félicite tous ces garçons qui nous, ont fait plaisir pendant toute la saison. Je suis très heureux pour le club et les supporters qui ont cru en nous. »

Sébastien Ruel (co-entraîneur): « C'est la cerise sur le gâteau d'une saison particulièrement aboutie. Ramener le bouclier à la maison, c'était un objectif. Leur comportement sur le terrain a été exemplaire.



Les co-entraîneurs Sébastien Ruel et Julien Curaut.

C'est que du plaisir et du bonheur d'avoir travaillé toute la saison avec ce groupe que je félicite d'avoir su braver les éléments parfois déchaînés. »

Noah Turpin (capitaine): « Certes, nous avons dominé la première mi-temps sans concrétiser notre supériorité en mèlée et en touche. À la pause, le staff a modifié certaines stratégies de jeu et leur application a été efficace dès la reprise. Ce bouclier, c'est l'aboutissement de beaucoup d'efforts consentis par l'équipe et la concrétisation d'une saison réussie. Je suis très fier de ce résultat pour tout le groupe, le staff, le club et un grand merci à tous ceux qui nous sont venus nous soutenir cet après-midi. »

RUGBY Les juniors du Gap HAR sont devenus champions de Ligue Sud-Paca après leur victoire face au Mourillon samedi (17-5)

La saison se termine en beauté

LA ETCHE

Samedi à La Seyne-sur-Mer (stade Marquet), Gap HAR bat Le Mourillon : 1 essai (11'). Gap : 3 essais de Godefroy (27'), Balland (36') et Gallo (46'), 1 transformation de Gallo (36') Le Mourillon : 2 cartons cures : 1 carton jaune

Le Mourillon : 2 cartons rouges, 1 carton jaune Gap : 1 carton rouge et 1 carton blanc

Les juniors gapençais, grâce à trois essais, ont conquis le titre régional samedi, conclusion d'une saison majuscule.

I ls s'étaient fixés comme objectif de décrocher le bouclier. Après un parcours spectaculaire en poule, où ils ne concédèrent qu'une seule défaite à Monteux, ils ont, ce samedi, rajouté la ceries sur le gâteau en décrochant le titre tant envié de champion de la Ligue Sud-Paca. Une saison exemplaire qui se termine par une victoire, certes difficile à construire, compte tenu de la qualité des Varcis, notamment en première période, mais ô combien précieuse et appréciée par tout le groupe travailleur, respectueux des consignes et très efficace sur le terrain.

Dès le coup d'envoi, les



Les jeunes Gapençais avec leur président et leur staff apprécient ce moment important pour le Gap Hautes-Alpes Rugby. Photo Le DL/Jean ARCE-MENSO

supporters gapençais venus en nombre pour encourager leur équipe, se rendent compte que le match aura du mal à se débrider tant les deux 15 sont proches. Gap, dominateur dans les phases de conquête, ne trouve pas la faille. Et, contre toute attente, Le Mourillon ouvre la marque à la 11' sur un côté fermé bien exploité (5-0). Pas assommés par ce coup du sort, les coéquipiers de

Turpin reprennent la direction des opérations et égalisent à la 27° sur une attaque de la cavalerie légère, une redoublée de Biais pour son ailier Godérroy qui ne manque pas l'occasion (5-5).

La différence

après la pause
Après les citrons, les HautAlpins changent de tactique
pour mieux occuper le terrain. Les locaux ont du mail à

se situer, laissant des espaces dans lesquels notre ligne de trois quarts, qui bénéficie de l'excellent travail du pack, s'engouffre. À la 36°, Balland conclut sous les poteaux une attaque royalement orchestrée et transformée par Gallo (12-7). Le Mourillon encaisse l'essai et concède un carton jaune pour agression de l'un de ses joueurs sur le marqueur haut-alpin. Les prémices

d'un jeu qui va se durcir jusqu'à la violence côté toulonnais se font sentir. A la 46°, sur un côté fermé, Gallo slalome au milieu des adversaires médusés (17-5). Alors, ce qui était redouté se produit. Refusant l'humiliation, les Sudistes confondent pelouse de rugby et ring de boxe pour que le match, fièrement remporté par les Gapençais, se termine dans la confusion.